

Die RK-Köllertal wurde geehrt

Am 11.Mai fanden in der Staatskanzlei in Saarbrücken die diesjährigen Ehrungen für die Sammlungen vom 1.November 2014 auf den Friedhöfen für den Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge statt. Es kam eine stattliche Summe von über 130 000 € im Saarland zusammen. Die Ehrung für die RK-Köllertal nahm der SU d.R. Michael Meyer, der OG. d.R. Eric Burmeister und der OG d.R. Thomas Becker durch den Staatssekretär Herrn Jürgen Lennartz entgegen.

Die RK-Köllertal wird auch in diesem Jahr am 1.November wieder auf diverse Friedhöfe im Saarland für den Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge sammeln.